

Clarenbach „in concert“

An Förderschule entstand aus einer AG eine Rockband

SOEST ▪ Ein Jahr lang haben Schüler der Clarenbachschule in einer AG gemeinsam mit der Musikschule Zenses ihre musikalischen Talente entdeckt. Eine Rockband entstand, die nun weiter mit Leben gefüllt werden soll.

Schon das Kennenlernen der Instrumente, das Jaulen einer übersteuerten Gitarre, der Klang der eigenen Stimme durch ein Mikrofon oder das Wackeln der Hosenbeine bei einem Kick mit der Bassdrum des Schlagzeugs hat den Schülern die bei der AG „Rockband“ mitgemacht haben, große Freude bereitet.

Ein Instrument ausprobieren und selber erleben wie Töne entstehen, machte ihnen besondere Freude. Über einfache Schulungen der Motorik und des Hörens ist es gelungen, die Schüler auf eine Rolle innerhalb einer „Rockband“ vorzubereiten. So saßen bis zu drei Schüler am



Frank Zenses, Evangelia Kalahani und Schulleiterin Gudula Maria Schneider freuen sich, dass sich die Schüler der Clarenbachschule in einer Rockband zusammen gefunden haben. ▪ Foto: Niggemeier

Klavier, zwei am Schlagzeug, manche Schüler trauten sich in großer Rund zu singen und wiederum andere bedienten die Trommeln.

Getragen durch den Enthusiasmus der Teilnehmer und

die unbestrittenen vorhandenen bis dato im Verborgenen liegenden Talente einiger Schüler ist die Idee entstanden, die Rock-AG in Form einer Schulband weiterzuführen.

Wer das Projekt der Schule unterstützen möchte, kann dies mit einer Spende an den Förderverein der Clarenbachschule: Konto bei der Sparkasse Soest IBAN DE47414500750001006790 und BIC WELADED1SOS.